

Privacy policy & Data policy

Vogelsanggasse 5/18

1050 Vienna

Austria

info@tatjanaborodin.com

Registered Office: Vienna, Austria

Competent court: Vienna Commercial Court

UID-No.: ATU 78739938

1. Disclosure according to Austrian media law according to §25, paragraph 2

Responsible for the content of this website is Tatjana Borodin. This website is for self-presentation purposes only.

2. Links

This website contains links to third party websites. The operator of this website has no control over the websites and the information, goods or services offered there and therefore accepts no responsibility, for whatever legal reason, for the content of third-party websites.

3. Terms of Use

Use of this website signifies your agreement to the Terms of Use.

All contents of this website, including XHTML code, text, graphics and scripts are protected by copyright and may not be reproduced, processed, copied or distributed in any form without the express written permission of the author. This applies in particular to the use in other websites and the integration of contents, e.g. in frames of other websites.

4. Data Protection

Transparency and the protection of your privacy rights are important to us. We have created this privacy policy to explain which of your personal data is processed and how, in accordance with the requirements of the EU General Data Protection Regulation (GDPR).

5. Storage and processing of personal data

Personal data that you transmit to us electronically on this website, such as your name, e-mail address, postal address or other personal details when submitting a contact form, together with the time and IP address, will only be used for the purpose stated in each case, stored securely and not passed on to third parties. If you send us personal data by e-mail, i.e. outside this website, we cannot guarantee the secure transmission and protection of your data.

Therefore, we use your personal information only to communicate with visitors who specifically request to be contacted and to process the services and products offered on this website. We do not share your personal information with third parties without your consent, but we cannot rule out the possibility that information may be obtained unlawfully.

We process your personal data in order to fulfill the contracts we have entered into with you or to carry out pre-contractual measures at your request (Art. 6 para. 1 lit. b GDPR), if you provide us with this data or on the basis of a legitimate interest (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR):

- First and last name
- Company name
- Company registration number and UID number
- Company address
- Contact name
- Contact Country
- Contact phone number
- Contact e-mail address
- Payment information

- Contract data (e.g. subject of the contract, deadlines)
- Pictures for the website, Facebook and Instagram
- Other data necessary in individual cases for the fulfillment of the contract
- Content of comments (if comments are posted on social media)

The above personal data will be processed for the following purposes: Recording and processing bids, purchases and other orders.

- Processing requests for our services
- Providing contractual and pre-contractual services

This data is collected based on the information you provide. The provision of your personal data is voluntary. However, we can only process your request if you provide us with the personal data required for that purpose.

We share your personal information with the following recipients: banks, tax advisors, accountants and lawyers:

- With your consent, to our cooperation partners / partner companies
- Insurance companies, transport companies

6. Automatic Data Storage

When you visit the website, information is automatically generated and stored. When you visit this website, our web server (the computer on which this website is stored) automatically stores data such as the IP address of your device, the addresses of the subpages visited, details of your browser (e.g. Chrome, Firefox, Edge, ...) and the date and time. We do not use this information and do not share it with anyone, but we cannot rule out the possibility that such information may be obtained in the event of illegal activity.

7. Your rights

In principle, you have the right to access, rectify, erase, restrict, transfer, revoke and object to your data. If you believe that the processing of your data violates data

protection law or that your data protection rights have been violated in any other way, you may lodge a complaint with the supervisory authority. In Austria, this is the data protection authority, whose website can be found at <https://www.dsb.gv.at/>

8. Cookies

Our site uses HTTP cookies to store user-specific information.

A cookie is a small piece of data that is exchanged between a web browser and a web server, but has no meaning to the web browser and only has meaning to the web application, such as an online store, such as the contents of a virtual shopping cart.

There are two types of cookies: first-party cookies, which are created by our website, and third-party cookies, which are created by other websites (e.g., Google Analytics). There are three categories of cookies: essential cookies to ensure the basic functionality of the site, functional cookies to ensure the performance of the site, and targeted cookies to improve the user experience.

We use cookies to make our site more user-friendly. Some cookies remain on your device until you delete them. They allow us to recognize your browser on your next visit.

If you do not wish to receive cookies, you can set your browser to notify you before accepting them and to allow you to decide on a case-by-case basis whether or not to accept them.

You can delete or disable cookies already stored on your computer at any time. The procedure for doing so varies from browser to browser. The best way to do this is to search Google using the search terms "delete cookies chrome" or "disable cookies chrome" in the case of a Chrome browser, or replace the word "chrome" with the name of your browser, e.g. edge, firefox, safari.

If you do not allow us to use cookies in general, i.e. if you disable them in your browser settings, some features and pages may not work as expected.

9. Google Analytics Privacy Policy

We use Google Analytics on our website. This is a web analysis service provided by Google Inc (Google), 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA, which uses cookies (see above for information on cookies). Your data will be processed on the basis of our overriding legitimate interest (Art. 6 para. 1 lit. f GDPR) in an economically efficient website analysis. The information generated by the cookie about your use of this website (including your IP address and the URLs of the pages you visit) will be transmitted to and stored by Google on servers in the United States. These servers are located in the United States. We do not store any personal data in connection with Google Analytics.

We use Google Analytics with a setting that enables anonymization of the IP address. Google will use this information on behalf of the operator of this website to evaluate your use of the website, compiling reports on website activity and providing other services relating to website activity and internet usage. This is done so that we can provide you with services related to your use of the website. Google will not associate the IP address transmitted by your browser with any other data held by Google. You may refuse the use of cookies by selecting the appropriate settings on your browser. However, please note that if you do so, you may not be able to use the full functionality of this website.

10. Duration of Storage

We will only store your personal data for as long as is reasonably necessary to fulfill the purposes stated under point 4 in accordance with the applicable legal provisions. Personal data will be kept at least as long as required by law.

Personal data will be stored for as long as required by statutory retention obligations or for as long as the statute of limitations for any legal claims is open.

Datenschutzmitteilung

Vogelsanggasse 5/18

1050 Wien

Österreich

info@tatjanaborodin.com

Firmensitz: Wien

Zuständiges Gericht: Handelsgericht Wien

UID-Nr.: ATU 78739938

1. Offenlegung gemäß österreichischem Mediengesetz gemäß §25, Absatz

2

Verantwortlich für den Inhalt ist Tatjana Borodin. Diese Website dient ausschließlich der Selbstdarstellung.

2. Links

Diese Website enthält Verweise auf Websites, die von Dritten eingerichtet wurden. Die Betreiberin dieser Website hat keinerlei Kontrolle über die Websites und die dort angebotenen Informationen, Waren oder Dienstleistungen und übernimmt daher keinerlei Verantwortung, aus welchem Rechtsgrund auch immer, für den Inhalt der Websites Dritter.

3. Nutzungsbedingungen

Mit der Nutzung dieser Website erklärt sich der Nutzer mit den Nutzungsbedingungen einverstanden.

Alle Inhalte dieser Website, einschließlich XHTML-Codes, Texte, Grafiken und Skripte, sind urheberrechtlich geschützt und dürfen ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung des Urhebers in keiner Form reproduziert, verarbeitet, vervielfältigt oder verbreitet werden. Dies betrifft insbesondere die Verwendung in anderen

Webangeboten sowie die Einbindung von Inhalten z.B. in Frames anderer Webangebote.

4. Datenschutz

Transparenz und die Wahrung Ihrer Datenschutzrechte sind wichtig. Wir haben diese Datenschutzerklärung verfasst, um Ihnen gemäß den Anforderungen der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) zu erläutern, welche Ihrer personenbezogenen Daten wie verarbeitet werden.

5. Speicherung und Verarbeitung persönlicher Daten

Persönliche Daten, die Sie uns auf dieser Website elektronisch übermitteln, wie zum Beispiel Name, E-Mail-Adresse, Adresse oder andere persönlichen Angaben im Rahmen der Übermittlung eines Kontaktformulars, werden von gemeinsam mit dem Zeitpunkt und der IP-Adresse nur zum jeweils angegebenen Zweck verwendet, sicher verwahrt und nicht an Dritte weitergegeben. Wenn Sie uns persönliche Daten per E-Mail schicken – somit abseits dieser Webseite – können wir keine sichere Übertragung und den Schutz Ihrer Daten garantieren.

Wir verwenden Ihre persönlichen Daten daher nur zur Kommunikation mit den Besucherinnen, die ausdrücklich einen Kontakt wünschen, und zur Abwicklung der auf dieser Website angebotenen Dienstleistungen und Produkte. Wir geben Ihre personenbezogenen Daten nicht ohne Ihr Einverständnis an Dritte weiter, können aber nicht ausschließen, dass Daten unrechtmäßig erlangt werden.

Wir verarbeiten folgende Ihrer personenbezogenen Daten zur Erfüllung von mit Ihnen geschlossenen Verträgen oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen, die auf Ihre Anfrage hin erfolgen (Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO), wenn Sie uns diese Daten zur Verfügung stellen oder aufgrund eines berechtigten Interesses (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO):

- Vor- und Nachname
- Firma

- Firmenbuchnummer und UID-Nummer
- Adresse
- Ansprechpartner
- Land
- Telefonnummer
- E-Mail-Adresse
- Zahlungsdaten
- Vertragsdaten (z.B. Vertragsgegenstand, Fristen)
- Bilder für die Webseite sowie Facebook und Instagram
- Sonstige Daten die im Einzelfall für die Vertragserfüllung notwendig sind
- Kommentarinhalte (wenn Kommentare in Sozialen Medien gepostet werden)

Die oben genannten personenbezogenen Daten werden zu folgenden Zwecken verarbeitet Aufnahme und Bearbeitung von Geboten, Käufen und sonstigen Aufträgen

- Bearbeitung von Anfragen zu unseren Services
- Erbringung vertraglicher und vorvertraglicher Leistungen

Diese Daten werden auf der Grundlage der von Ihnen gemachten Angaben erhoben. Die Angabe Ihrer personenbezogenen Daten ist freiwillig. Wir können Ihre Anfragen jedoch nur bearbeiten, wenn Sie die für den jeweiligen Zweck erforderlichen personenbezogenen Daten verarbeiten.

Wir übermitteln Ihre personenbezogenen Daten an folgende Empfänger Banken, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Rechtsanwälte

- Mit Zustimmung an unsere Kooperationspartner / Partnerunternehmen
- Versicherungen, Transportunternehmen

6. Automatische Datenspeicherung

Beim Besuch der Website werden automatisch Informationen generiert und gespeichert. Wenn Sie diese Website besuchen, speichert unser Webserver (der Computer, auf dem diese Website gespeichert ist) automatisch Daten wie die IP-

Adresse Ihres Geräts, die Adressen der besuchten Unterseiten, Details zu Ihrem Browser (z. B. Chrome, Firefox, Edge, ...) sowie Datum und Uhrzeit. Wir verwenden diese Daten nicht und geben sie in der Regel nicht weiter, können aber nicht ausschließen, dass diese Daten bei rechtswidrigem Verhalten zur Kenntnis genommen werden.

7. Ihre Rechte

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit, Widerruf und Widerspruch zu. Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich bei der Aufsichtsbehörde beschweren. In Österreich ist dies die Datenschutzbehörde, deren Website Sie finden unter <https://www.dsb.gv.at/> finden.

8. Cookies

Unsere Website verwendet HTTP-Cookies, um nutzerspezifische Daten zu speichern.

Ein Cookie ist ein kurzes Datenpaket, das zwischen dem Webbrowser und dem Webserver ausgetauscht wird, für den Webbrowser aber keine Bedeutung hat und erst für die Webanwendung, z.B. einen Online-Shop, eine Bedeutung erhält, z.B. den Inhalt eines virtuellen Warenkorbs.

Es gibt zwei Arten von Cookies: Erstanbieter-Cookies, die von unserer Website erstellt werden, und Drittanbieter-Cookies, die von anderen Websites erstellt werden (z. B. Google Analytics). Es gibt drei Kategorien von Cookies: absolut notwendige Cookies, um grundlegende Funktionen der Website zu gewährleisten, funktionale Cookies, um die Leistung der Website zu gewährleisten, und zielgerichtete Cookies, um die Benutzererfahrung zu verbessern.

Wir verwenden Cookies, um unsere Website benutzerfreundlicher zu gestalten.

Einige Cookies verbleiben auf Ihrem Endgerät, bis Sie sie löschen. Sie ermöglichen uns, Ihren Browser bei Ihrem nächsten Besuch wiederzuerkennen.

Wenn Sie dies nicht wünschen, können Sie Ihren Browser so einstellen, dass er Sie über das Setzen von Cookies informiert und Sie erst im Einzelfall über das Setzen entscheiden.

Bereits auf Ihrem Rechner gespeicherte Cookies können Sie jederzeit löschen oder deaktivieren. Wie Sie dazu vorgehen müssen, ist von Browser zu Browser unterschiedlich, am besten suchen Sie bei Google mit den Suchbegriffen „cookies löschen chrome“ oder „cookies deaktivieren chrome“ im Falle eines Chrome-Browsers oder ersetzen Sie das Wort „chrome“ durch den Namen Ihres Browsers, z.B. edge, firefox, safari.

Wenn Sie uns die Verwendung von Cookies generell nicht gestatten, d.h. diese über die Browsereinstellungen deaktivieren, können einige Funktionen und Seiten nicht wie erwartet funktionieren.

9. Google Analytics Datenschutzerklärung

Wir verwenden auf unseren Webseiten Google Analytics. Dabei handelt es sich um einen Webanalysedienst der Google Inc. (Google), 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA. Dieser Dienst verwendet Cookies (zu Cookies siehe oben). Ihre Daten werden auf Grundlage unseres überwiegenden berechtigten Interesses (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO) an einer wirtschaftlich effizienten Webseitenanalyse verarbeitet. Die durch den Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieser Website (einschließlich Ihrer IP-Adresse und der URLs der aufgerufenen Seiten) wird an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert. Diese Server befinden sich in den USA. Im Zusammenhang mit Google Analytics werden keine personenbezogenen Daten von uns gespeichert.

Wir verwenden Einstellungen von Google Analytics, die eine Anonymisierung der IP-Adresse ermöglichen. Im Auftrag des Betreibers dieser Website wird Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports

über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber dem Websitebetreiber zu erbringen. Dies geschieht, damit wir mit der Websitenutzung verbundene Dienstleistungen erbringen können. Die von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit anderen Daten von Google zusammengeführt. Die im Rahmen der Nutzung von Google Analytics erfolgende Speicherung von Cookies kann durch eine entsprechende Einstellung Ihres Browsers verhindert werden. Wir weisen Sie darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich nutzen können.

10. Speicherdauer

Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten nur so lange, wie es vernünftigerweise notwendig ist, um die unter Punkt 4 genannten Zwecke unter Beachtung der geltenden gesetzlichen Bestimmungen zu erfüllen.

Personenbezogene Daten werden mindestens so lange aufbewahrt, wie dies gesetzlich vorgeschrieben ist.

Aufbewahrungspflichten aufbewahrt oder solange Verjährungsfristen allfälliger Rechtsansprüche offen sind.